

## ***Alcalde de Lumaco manifiesta preocupación por malas condiciones de la calzada que une Lumaco con Capitán Pastene***

***La ruta R-90-P que nace en la comuna de Traiguén y conecta con la zona costera de la provincia de Arauco, por lo cual es usada con fines turísticos, presenta inconvenientes en específico en los 12 kilómetros que unen Lumaco con Capitán Pastene, los dos principales centros urbanos de la comuna.***

La comuna de Lumaco ha evidenciado en el último tiempo un crecimiento importante en el rubro del turismo, lo cual le ha dado un impulso económico y crecimiento, pero que hoy en día presenta un problema evidente que atenta contra esto.

Se trata del estado en que se encuentra la ruta R-90-P que nace en Traiguén y llega hasta Quidico y donde el tramo entre Lumaco y Capitán Pastene, presenta un deterioro que pone en riesgo a los conductores y de paso desperfectos en sus vehículos.

El alcalde Richard Leone-

lli, indicó que siempre han tenido buena acogida en torno a las peticiones que han realizado por la reparación de calzadas y que ahora tras dos años desde que se hiciera el último parchado este ha cedido por lo cual es necesario hacer los respectivos arreglos, considerando que a diario transitan camiones, transporte interurbano, transporte escolar y también las tropas del Ejército por el Estado de Excepción.

La autoridad comunal indicó que ya viene la temporada de lluvias lo que puede aumentar el riesgo de accidentes, sumado también a que en la comuna no existe



una empresa global para hacer mantenimiento, lo cual recién se podría materializar el 2026, por lo cual es importante la refacción de esta calzada.

“Tenemos una ruta que es bastante transitada por temas escolares, de seguridad, labores y también turísticos, por eso es importante que

se puedan hacer los arreglos al tramo que unen nuestros dos centros urbanos más importantes como es el caso de Lumaco y Capitán Pastene, ante esto pedimos a las autoridades pertinentes de quienes siempre hemos tenido una buena acogida en torno a nuestras peticiones, que puedan realizar el trabajo de

refacción de la ruta, arreglar la calzada producto del deterioro de estos años”, indicó el alcalde Richard Leonelli.

La autoridad indicó que espera por el bienestar de la comunidad lumaquina que se pueda responder con celeridad a esta solicitud que es demandada por los vecinos.